

Spatenstich für neue Wohnanlage in Wiesing/Erlach



Foto: Immobilien-Entwicklungs GmbH

WIESING. Vergangene Woche fand der Spatenstich von Immobilien-Entwicklungs GmbH für eine kleine Wohnanlage in Wiesing, Ortsteil Erlach, statt. Die Wohnanlage besteht aus fünf Einheiten, von denen bereits vier Wohnungen verkauft sind, eine 3-Zimmer-Wohnung ist noch verfügbar. Jede Wohnung verfügt entweder über einen

Garten oder über wirklich großzügige Terrassen sowie über ein großes Kellerabteil. Das Projekt überzeugt weiters mit durchdachten Grundrissen sowie durch sehr gute Anbindung an die öffentliche Verkehrsinfrastruktur und auch an den Individual-Verkehr. Die Wohnanlage wird durch die Gesellschaft „Die Realität Wiesing Immobilien-

Entwicklungs GmbH“ errichtet. Foto: Geschäftsführer Johannes Gerstenbauer: „Ich bin allen Projektbeteiligten, beginnend bei Gemeinde Wiesing mit Vize-Bgm. Hermann Keiler, Architekt Thomas Gumpold und meiner Baufirma Scherler & Lemmerer, wirklich dafür dankbar, dass wir den Spatenstich begehen und feiern konnten“.